



# Förderverein der Grundschule Welschingen e.V.

[www.grundschule-welschingen.de](http://www.grundschule-welschingen.de)

Welschingen, den 14. Dezember 2020

Liebe Eltern der Klassen 1 bis 4,

der Förderverein möchte auch in diesem für uns alle sehr besonderen Jahr die Gelegenheit nutzen, zurückzublicken und eine Vorausschau wagen.

Unser Kunstprojekt fand mit Beginn von Corona ein jähes Ende. Dennoch sind wir froh, dass wir die Objekte aus Klasse 1 bei der Einschulung der neuen Erstklässler und die Werke aus Klasse 4 bei deren Zeugnisübergabe präsentieren konnten!



Während der Schulschließung im Frühjahr beteiligte sich das Kernzeit-Team aktiv an der Notbetreuung, hierfür meinen herzlichen Dank an die Mitarbeiterinnen!

Zum Start ins neue Schuljahr konnten wir bei der Einschulung Willkommensgeschenke verteilen und auch die Schlagzeug-AG für Klasse 4 ist ausgebucht und findet seither immer freitags in der 1. Stunde statt.

Für das Frühjahr haben wir zusammen mit dem Künstler Antonio Zecca bereits ein neues Projekt geplant. Viel verraten möchten wir noch nicht, sollten Sie jedoch alte Fliesen oder Keramik nicht mehr benötigen, freuen wir uns hier sehr über Ihre Spende (wir holen auch ab!).

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich ein besinnliches Weihnachtsfest und ein paar ruhige Feiertage. Bleiben Sie gesund und starten Sie alle gut ins Neue Jahr 2021!

Herzlichst,



Susanne Samyn

1. Vorsitzende Förderverein